

Vom Ehrgeiz gepackt

Tischtennis-Sparte des SC Colnrade ist im Aufschwung

COLNRADE (H). Wenn in Colnrade das Wort „Sport“ erwähnt wird, dann wird an den SC gedacht und darüber hinaus an das Jahr 1979, als dieser Verein aus der Taufe gehoben wurde, den „Stein ins Rollen“ brachte seinerzeit Wolfgang Brand, der noch heute als Vorsitzender fungiert, sich vor allen Dingen um den Aufbau der Tischtennissparte verdient gemacht hat und noch im Gründungsjahr mit zwei Senioren- und drei Jugend- bzw. Schüler/innenmannschaften am Punktspielbetrieb teilnahm. In den vergangenen Jahren erfolgte eine kontinuierliche Aufwärtsentwicklung, die sowohl bei der Mitgliederzahl als auch im sportlichen Bereich festzustellen war. Im Augenblick zählt die Tischtennis-Sparte 153 Mitglieder, wovon 40 aktiv an den Spielen teilnehmen.

Die sportlichen Erfolge ließen nicht lange auf sich warten. Die 1. Herren wurde in der 3. Kreisklasse eingestuft, konnte inzwischen zwei Aufstiege melden und spielt seit der Saison 1983/84 bereits in der 1. Kreisliga. Was verbirgt sich nun hinter diesem Aufschwung für ein Geheimnis? Die „Antriebsfeder“ dieser Mannschaft ist kein geringerer als der Vorsitzende und zugleich an Nummer eins spielende Wolfgang Brand. Auf die Gründe dieser Expansin angesprochen, erklärte er: „Eine ‚Handvoll‘ Männer, die schon in früheren Jahren Tischtennis gespielt haben und nach Colnrade und Umgebung ‚verschlagen‘ wurden, wollten ihren Sport weiterbetreiben. Nun hat uns auch der Ehrgeiz gepackt. Regelmäßig zweimal in der Woche wird im Dorfgemeinschaftshaus trainiert.“

Daß die Colnrader sich auch in der neuen Klasse nicht zu verstecken brauchen, zeigt die Tabelle nach Abschluß der Vorrunde. Man hat nur drei Punkte Rückstand auf den Zweiten, ein aussichtsreicher vierter Tabellenplatz wird eingenommen.

Die Mannschaft bilden: Wolfgang Brand (33 Jahre, früherer SC Twistringen), Werner Meyer, (33 Jahre, SV Klein Hutbergen), Günter Beermann (32 Jahre, TV Arbergen), Jürgen Kamer (28 Jahre, SCC), Udo Hagelmann, (19 Jahre, SCC), Heinz Schumacher, 58 Jahre, SC Twistringen). Bei den Kreismeisterschaften erlangte Wolfgang Brand 82/83 im Einzel den dritten Platz. Erst in der laufenden Saison belegten in den Doppeln bei den Kreismeisterschaften in Hatten/Sandkrug gemeinsam Meyer/

Kramer und Brand/Beermann den dritten Platz.

Die 2. Herren spielt in der 6. Kreisklasse ihren Sport nicht mit weniger Engagement und wird von folgenden Sportkameraden betrieben: Michael Thomas, Ralf Lindemann, Karl-Heinz Hartje, Helmut Nienaber, Fredi Schlegel.

An den Punktspielen nehmen außerdem noch eine Schülerinnen- und eine Schülermannschaft teil. Daß die Jugendmannschaft inzwischen wieder abgemeldet werden mußte, begründet Wolfgang Brand folgendermaßen: „In unserer Gemeinde gibt es noch eine Vielzahl an Vereinen, Organisationen und Institutionen, die ihre Existenzberechtigung durch ein großes Freizeitangebot nachweisen, wobei Jugendliche oftmals in Gewissenszwang geraten.“